

<http://www.cpalb.fr/carnet-de-plongee-jdiveblog>

# Carnet de plongée - JDiveLog

- De tout un peu, plongée du pas - Les logiciels et applications -



Date de mise en ligne : dimanche 3 novembre 2013

---

Copyright © Club de plongée d'Aix les Bains, lac du Bourget - Tous droits

réservés

---

JDiveLog is an open source diver's logbook for logging scuba dives. It's written in Java (JRE 6.0 or later required). For transfer of dive profiles from a dive computer, the javax.comm package has to be installed and configured. For Linux I recommend the RXTX implementation. Up to now some Suunto and Uwatec Aladin models are supported, as well as the Dive Computers by HeinrichsWeikamp and Shearwater Research. I would appreciate feedback whether a dive computer model works or not.

*JDiveLog est un carnet de bord open source pour l'enregistrement des plongées. Il est écrit en Java (JRE 6.0 ou ultérieur requis). Pour le transfert des profils de plongée à partir d'un ordinateur de plongée, le paquet javax.comm doit être installé et configuré. Pour Linux, je recommande la mise en oeuvre RXTX. Jusqu'à présent, certains modèles Suunto et Uwatec Aladin sont pris en charge, ainsi que les ordinateurs de plongée par HeinrichsWeikamp et Shearwater Research. Je vous serais reconnaissant de me faire un retour d'information si un modèle d'ordinateur de plongée fonctionne ou non.*

[JdivLog](#)

[Le lien de téléchargement de JDivLog](#)